

La Foire internationale du Livre quitte La Havane pour les provinces



La Havane, 17 février, (RHC).- Le chapitre havanais de la 29e édition de la Foire internationale du Livre a conclu ce dimanche dans l'enceinte de la forteresse de San Carlos de la Cabaña par des spectacles de musique, de danse et de théâtre.

Le Vietnam, pays à l'honneur de cette édition de la Foire, a fêté dans ce cadre les 60 ans des relations diplomatiques bilatérales.

Quelque 300 invités d'une bonne quarantaine de pays ont pris part aux diverses activités de ce grand événement culturel qui a rendu hommage à Ana Cairo, essayiste, Prix National des Sciences Sociales et Humanistiques et à Eugenio Hernández, Prix National de Théâtre en 2005.

La Foire internationale du Livre engage cette semaine une tournée dans les principales villes cubaines jusqu'au 12 avril.

Source : Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/214613-la-foire-internationale-du-livre-quitte-la-havane-pour-les-provinces>



Radio Habana Cuba